

Nous avons vu le premier numéro du "Canadian Farmer" et, quoique nous ayons raison de supposer que ce journal a été établi en opposition à celui-ci, si son but est d'avancer les améliorations agricoles, nous lui souhaitons tout le succès possible. Quant à la déclaration du révérend éditeur dans son premier article éditorial :—" S'il arrivait que nous venions en collision avec d'autres journaux du même caractère, nous ne demandons pas de quartier, et nous n'en accorderons aucun," nous pouvons lui assurer que, quant à nous, nous lui donnerons, sans qu'il les demande, tous les "quartiers" qu'il lui soit possible de désirer, et que nous ne lui en demanderons aucun en retour. Il peut nous "écarter" et nous déchirer, comme bon lui semblera. Nous avons résolu, quelle que soit la provocation, de n'y faire aucune attention ni aucune réplique. Le but de ce journal est maintenant et a toujours été de tâcher d'avancer les améliorations dans l'agriculture du Canada et de défendre les intérêts des cultivateurs, sans soutenir une guerre de mots qui serait moins qu'inutile, avec d'autres journaux. Toutes les propositions ou les recommandations ayant rapport à l'agriculture, que nous publierons, seront soumises à nos amis qui s'intéressent à l'agriculture, avec l'entière confiance qu'ils sont bien disposés à nous pardonner aucune erreur qu'ils pourraient découvrir.

Nous avons reçu un rapport météorologique très intéressant et des plus utiles, pour les derniers six mois, du Dr. Smallwood, M. D., de St. Martin, pour lequel nous lui avons beaucoup d'obligation, et nous le publierons dans le prochain numéro de ce journal. Il a été envoyé trop tard pour ce numéro-ci.

PANORAMA DE BAYNE D'UN VOYAGE EN EUROPE.

Ce Panorama est le plus charmant et le plus instructif qui ait jamais été exhibé à Montréal, et nous ne sommes pas étonné

qu'il continue à attirer un grand nombre de spectateurs tous les soirs. Tous ceux qui ont vu les originaux de cette belle peinture admettent que c'est une représentation des plus vraies, et nous pouvons nous-même l'attester pour ceux que nous avons eu occasion de voir. Pour les jeunes comme pour les vieilles personnes, le Panorama présente la meilleure instruction et l'amusement le plus intéressant, qui ait été accessible aux habitants de Montréal depuis longtemps, et nous espérons que le propriétaire recevra ici tout l'encouragement qu'il mérite à si juste titre. Le prix d'entrée est si bas, qu'il permet à presque tous de voir le Panorama, et nous croyons que des milliers s'y rendraient, s'ils connaissaient le plaisir qui les y attend.

ÉCONOMIE RURALE.—AVIS AUX CULTIVATEURS.

Ceux qui connaissent de quelle importance sont les profits de l'économie rurale pour les cultivateurs, pourraient dans leur intérêt tirer parti des remarques qui suivent, extraites d'une publication récente :

ÉDUCATION DES ANIMAUX DOMESTIQUES.

Un de nos honorables collaborateurs, M. Virey, dans son article sur la domesticité des animaux, ayant indiqué tout ce que le sens moral de ce mot peut comprendre, nous allons nous attacher plus positivement à l'éducation physique des animaux domestiques. Nous ne dirons pas tous les soins qu'il faudrait donner à leur santé, nous craindriions d'empiéter trop souvent sur le domaine de l'hygiène vétérinaire, et nous laissons au savant qui la traitera la tâche difficile de s'en acquitter ; nous nous en tiendrons à recommander à nos lecteurs partisans des animaux domestiques, que, s'ils habitent les plaines, ils peuvent donner carrière à leur goût sans le restreindre en rien ; mais que sur les côtes et les montagnes, ce sont les moutons et les chèvres qu'ils doivent faire dominer dans leurs troupeaux ; enfin, leur domaine est-il placé